



Jahresbericht Club junger Eltern Adligenswil 2015

Eltern-Kind-Zmorge 14. Januar 2015

Unser geplantes Eltern-Kind-Zmorge hat aufgrund zu weniger Anmeldungen nicht statt gefunden.

Vorständetreff 21. Januar 2015 ???

Der Frauenbund war an der Reihe, den diesjährigen Vorständetreff (Frauenbund, Ludothek und Club junger Eltern) zu organisieren. Wir wurden mit einem Suppen- und Dessertbuffet verwöhnt und erlebten zusammen einen gemütlichen Abend.

Fasnachtsinstrumente basteln 06. Februar 2015

Leider konnte auch dieser Anlass aufgrund zu weniger Anmeldungen nicht durchgeführt werden.

GV Frauenbund 27. Februar 2015

Zahlreiche Mitglieder liessen an der Generalversammlung im Zentrum Teufmatt in Adligenswil das vergangene Jahr Revue passieren. Es war ein schöner und gemütlicher Abend, der unter dem diesjährigen Jahresthema ‚Bring Farbe ins Leben‘ statt fand.

Kleider- und Kinderartikelbörse Frühling 13./14. März 2015 und Herbst 11./12. September 2015

An den Börsen im Frühling und im Herbst wechseln gebrauchte, aber noch gut erhaltene Waren den Besitzer: Kleider, Schuhe, Umstandsmode, Spielsachen, Bücher, Fahrzeuge, Kindersitze etc. und im Herbst zusätzlich Fasnachtskleider und Skis. Dieses Angebot wurde – wie jedes Jahr - sehr geschätzt.

Ostereier färben 01. April 2015

Was wäre das Osterfest ohne die Ostereier. Damit die Frühlings- und Osterstimmung nach Hause kommt, haben 29 Kinder fleissig Eier gefärbt und dekoriert. Mit Moosgummi, Federn, Augen und farbigem Papier sind tolle Kunstwerke entstanden.

Babysitterkurs 25. April und 02./09. Mai 2015

Wegen grossem Anklang wurde dieses Jahr der Babysitterkurs mit der Gemeinde Udligenswil doppelt geführt. Rund 25 Jugendliche lernten den Umgang mit Baby und Kleinkindern.

Der Kurs fand unter der fachkundigen Leitung von Ursi Schirmer (Babysittervermittlerin aus Udligenswil) statt. Der Kurs ist ein Angebot des Schweizerischen Roten Kreuzes und wird vom Club junger Eltern zusammen mit dem Frauenzirkel Udligenswil organisiert.

Malatelier mit Kindern 30. Mai 2015

Im Atelier von Gisela Widmer Reichlin in Adligenswil wurde erstmals ein Kunstanlass für Kinder organisiert. Mit Hilfe der ausgebildeten Museums- und Kunstpädagogin und Mittelschullehrerin für Bildnerisches Gestalten lernten die Kinder Farben zu mischen und mit diversen Materialien (Besen, Bürsten, Wolle etc.) tolle Kunstwerke zu gestalten. Abgerundet wurde der Anlass mit einer Vernissage für die Eltern. Voller Stolz durfte jedes Kind sein selbst gestaltetes Kunstwerk mit nach Hause nehmen.

Wir danken Gisela Widmer Reichlin herzlich für den tollen Nachmittag.

Überraschungsnachmittag 25. Juni 2015

Am Donnerstag, 25. Juni 2015, besuchten wir mit einer Gruppe von 20 Kindern im Alter von 6 – 9 Jahren das Kinderspital in Luzern. Die Kinder durften viele Gegenstände (Spritzen, Mundschutz, Krücken, Pflaster, Blutdruckmessgerät etc.), die im Spitalalltag gebraucht werden, ausprobieren. Einige Mutige liessen sich freiwillig in den Finger stechen. Spannend war das Gipsen. Jedes Kind konnte sich einen Arm eingipsen lassen und durfte einen Verband in seiner Lieblingsfarbe aussuchen. Amüsant war das Treffen mit den zwei Spitalclowns der Theodora-Stiftung. Sie brachten uns mit ihren Spässen zum Lachen. Ein Highlight war die Besichtigung der verschiedenen Ambulanzfahrzeuge. Wir durften in die Fahrzeuge einsteigen, auf der Bahre Test liegen, den Alarm ausprobieren etc. Die Kinder freuten sich über den riesigen Kinderspitalbären, welchen sie pro Klasse geschenkt bekamen. Wir bedanken uns herzlich bei der Leiterin des Besuchsnachmittags Frau Christine Tolusso.

Flohmarkt 19. August 2015

Wie jedes Jahr fand am ersten Mittwochnachmittag nach den Sommerferien der beliebte Flohmarkt statt. Erstmals musste er wegen schlechter Witterung in der Aula Obmatt durchgeführt werden. Die Kinder verkauften und kauften gebrauchte Spielwaren, Bücher, CD's, Videos... Handeln macht Hunger! Zur Stärkung gab es Kuchen und Sirup.

Chilbi 06. September 2015

Auch dieses Jahr war der CjE an der Adliger Chilbi mit dem beliebten Fischstand und dem Kasperlitheater vertreten. Es wurden fleissig Päckli gefischt und auch das Kasperlitheater von Kaya Ammann und Sandra Lischer fand bei den Kleinen grossen Anklang. Wir bedanken uns herzlich bei Ihnen für ihr grosses Engagement. Wie bereits letztes Jahr konnten wir Evelyn Turjancik zum Schminken engagieren. Sie malte einzigartige Kunstwerke auf die Gesichter und brachte die Kinder damit zum Strahlen. Evelyn, ein grosses Dankeschön geht auch an dich.

Kindertheater Flumi 31. Oktober 2015

Die Wanderbühne Dr. Eisenbarth gastierte mit dem Kindertheaterstück ‚Flumi‘ in Adligenswil: Soso und Sasa kommen aus dem blauen Band im Regenbogenland. Mit ihrer Rakete Flumi landen sie auf der Erde und beginnen ihre neue Umgebung zu entdecken. Mit dabei haben sie lustige Spiele und alle Kinder werden eingeladen mitzuspielen. Jede Reaktion ist eine Bereicherung für das Stück und das lebendige Zusammenspiel zwischen den beiden Figuren und ihren jungen Zuschauern. Flumi ist ein liebevolles Theater in Körpersprache für Klein und Gross!

Räbeliechtli-Umzug 04. November 2015

Wenn die Nächte länger werden, ist wieder Räbeliechtzeit! Bevor die Kinder stolz ihre selbstgeschnitzten Räbeliechtli durch das dunkle Dorf trugen, erzählte Ursina Parr eine Adventsgeschichte. Die Route führte alle gemeinsam durch einen Teil von Adligenswil. Zwischendurch wurde fröhlich gesungen und musiziert. Am Schluss trafen wir uns auf dem Platz vor dem Zentrum Teufmatt und es gab für alle warmen Punsch, Wienerli und Brot und Lebkuchen.

Samichlaus 05. Dezember 2015

Rund ??? Kinder und ihre Eltern konnten dieses Jahr im Wald den Samichlaus und Knecht Ruprecht besuchen. Mit grosser Aufmerksamkeit hörten sie der Geschichte vom Samichlaus zu. Gemeinsam wurde ihm ein Lied gesungen und einige Kinder erzählten ein Versli. Bevor der Samichlaus zurück in den Wald ging, verteilte Knecht Ruprecht aus dem grossen Sack jedem Kind ein persönlich angeschriebenes Säckli mit vielen ‚gluschtigen‘ Sachen.

Regelmässige Anlässe

Muki- und Elki-Turnen

Am Montag- und Donnerstagnachmittag wird unter der Leitung von Katja Bucher (Mo) und Katja Forster (Do) in der Turnhalle des Dorfschulhauses fleissig geturnt. Einmal im Monat findet am Samstagmorgen das Elki-Turnen (2 Gruppen) unter der Leitung von Katja Bucher statt. Jeweils ca. 12 Kinder bewegen sich zusammen mit ihren Mamis und/oder Papis. Gemeinsam erfreuen sie sich am Singen, Spielen, Tanzen und Turnen. Das Kennenlernen der vielen Turngeräte macht ihnen sichtlich Spass!

Knöpflistube

Die Knöpflistube erfreut sich immer noch grosser Beliebtheit. Unter der Leitung von Claire Forster (Mo Nachmittag und Fr Morgen) und Regula Schnieper (Mi Morgen) dürfen die Kinder im Alter zwischen 3-5 Jahren das gemeinsame Spielen in der Gruppe erfahren, während sich so den Mamis ein wenig Freiraum bietet.

Homepage

Auf unserer Internetseite (www.cje-adligenswil.ch) finden Sie alles Wissenswerte über uns und unsere Aktivitäten. Sie können sich oder Ihr Kind auch übers Internet für einen der Anlässe anmelden.

Vorstandmitglieder

Verabschiedungen

Monika Koller (10 Jahre) verlässt den Club junger Eltern. Mit kreativen Ideen und viel Engagement bereicherte sie den Vorstand. Monika, wir danken dir ganz herzlich.

Neumitglieder

Neu im Vorstand dürfen wir ???? herzlich willkommen heissen.

Aktuelle Vorstandmitglieder (alphabetisch)

Bucher Katja	Kessler Andrea
Bürge Kronenberg Isabelle	
Felber Nadine	Leonard Mona
Hitz Sybille	Parr Ursina
Kaufmann Katrin	Suter Claudia